

Tatang Suwardi (1966 – 1974)

## *Penggagas Pelebaran Jalan Kota*



**N**AMA Tatang Suwardi, Walikota Cirebon pascatorde lama begitu dikenal di kalangan anak muda saat itu. Karena walikota satu inilah yang membangun Karang Taruna – tempat berkumpulnya anak muda – di bekas Gedung Bioskop Wignon (Cirebon Theatre). Di situ anak muda diberi kesempatan berkreasi apapun, dari kesenian hingga olah raga.

Tatang Suwardi, seorang perwira menengah militer berpangkat Letnan Kolonel menggantikan R. Sukardi (Pjs Walikota Cirebon, setelah RSA Pra-

bowo) pada 1966 hingga 1974. Pada awal pemerintahannya saat itu masih berlaku Undang-Undang no.18 Tahun 1965 tentang Pemerintahan Daerah yang merupakan produk Orde Lama.

Dalam menjalankan tugasnya sehari-hari dibantu Wakil Kepala Daerah dan Badan Pemerintah Harian (BPH).

Dari catatan mantan staf Walikota Cirebon, Drs. Oom Ambari, Tatang Suwardi banyak menorehkan kemajuan bagi Kotapradja Tjirebon, di antaranya pelebaran jalan-jalan

protokol yang sebelumnya sempit di pusat kota menjadi lebar 35 meter. Jalan yang dilebarkan di antaranya Jl. Karanggetas, Pekalipan, Cipto Mangun Kusumo, Diponegoro, Sisingamangaraja, Kapten Samadikun, Yos Sudarso dan Jl. Kartni. Jalan lain yang diperlebar adalah Jl. Mohammad Toha yang melintang dari arah barat ke timur. Gagasan ini semula ditolak warga, namun karena manfaatnya lebih besar untuk pengembangan kota, maka wargapun menjadi maklum.

Tatang Suwardi juga meru-

## *Kliping Tentang Cirebonologi*

Koleksi Khusus Cirebonese Corner Pusat Perpustakaan IAIN Syekh Nurjati Cirebon

Sumber : *Kabar Cirebon*, Senin 24 Oktober 2016 M

---

pakan walikota yang pertama kali membentuk perusahaan-perusahaan daerah yang semula merupakan bagian dari Dinas Perusahaan Daerah. Di samping pekerjaan lainnya, menginventarisasi tanah-tanah pemerintah daerah sebagai dasar untuk mengawali Pembangunan Lima Tahun Pertama (Pelita I) yang dilakukan Dinas Perusahaan Daerah, Bagian Tanah dan Bangunan. Ia selesai melaksanakan tugasnya dan digantikan walikota selanjutnya, H. Aboeng Koesman pada 1974.

Tatang Suwardi merupakan perwira militer pertama di Kota Cirebon yang menjabat sebagai walikota, pada masa sebelumnya jabatan itu selalu dipegang kalangan sipil. Ini bisa dimaklumi, karena pasca-pemberontakan G.30.S/PKI, pemerintah Orde Baru mengumumkan adanya Dwifungsi ABRI, yang sangat memungkinkan militer memasuki jabatan sipil di pemerintahan. (NMN)\*\*\*